

# Móstoles conmemora el Día del Árbol en el que han participado todos los colegios del municipio

Fecha de publicación: 24/03/2017 0:00

## Descripción:

- **El acto ha consistido en la plantación de un "Bosque Escolar de Kiris", de cuya variedad se han plantado 30 ejemplares, además de 5 ejemplares de Chopo Lombardo y otros 5 de Serbal del cazador, en total 40 árboles, uno por cada colegio participante de Educación Infantil y Primaria, así como del Centro de Educación Especial Miguel de Unamuno.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha participado junto con 250 estudiantes y 70 profesores que representaban a todos los colegios del municipio en una plantación de árboles celebrada en el Parque Nelson Mandela con motivo del Día Mundial del Árbol.

El acto ha consistido en la plantación de un "Bosque Escolar de Kiris", de cuya variedad se han plantado 30 ejemplares, además de 5 ejemplares de Chopo Lombardo y otros 5 de Serbal del cazador, en total 40 árboles, uno por cada colegio participante de Educación Infantil y Primaria, así como del Centro de Educación Especial Miguel de Unamuno.

Acompañado del concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, la Concejala de Educación, Isabel Cruceta, la concejala de Recursos Humanos, Susana García y el concejal de Deportes, Agustín Martín, el primer edil ha ayudado a los alumnos a llevar a cabo los trabajos de plantación.

Esta iniciativa pretende hacer partícipes a los más pequeños en el cuidado de la naturaleza, así como inculcarles de forma pedagógica el interés por las distintas especies vegetales, la importancia de velar por el medio ambiente en el que vivimos y que tomen conciencia de lo que tarda en desarrollarse un ser vivo como es un árbol, que necesita un cuidado y una atención especial.

**Día del Árbol**

El **Día Mundial del Árbol** se celebra como cada año el 21 de marzo. Es un día de concienciación social para conseguir aplacar y frenar enorme pérdida de bosques del planeta Tierra.

Suecia fue el primer país en celebrar el Día del Árbol en el año 1840. En ese momento los ciudadanos consideraban de gran importancia y relevancia el cuidado de los recursos forestales del país así como que los niños desde temprana edad aprendieran a cuidar y conservar la naturaleza.

La instauración del Día Mundial del Árbol surgió como iniciativa del Congreso Forestal Mundial celebrado en Roma en el año 1969. La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) aceptó dicha iniciativa en el año 1971.

Esta fecha fue elegida siendo el día más alejado del invierno y facilitar de este modo la actividad de plantar árboles en este día. Existe un gran número de países que tienen su propio Día del Árbol.